



La légende du FC Barcelone, Ronaldinho s'est intéressé à l'avenir d'une star de Liverpool qu'il aime suivre. Ne cherchez pas loin, il s'agit de Mohamed Salah qui peine toujours à prolonger avec les Reds.

Pour la légende Auriverde, il doit s'assurer d'être heureux peu importe ce qu'il décide de faire ensuite dans sa carrière de footballeur. Ronaldinho admet qu'il aurait aussi adoré jouer avec lui.

Le Brésilien, qui se trouve en Égypte à la suite d'une invitation de l'Eastern Company, club de Premier League égyptienne, pour assister au match contre Al Ahly, a été interrogé par les médias sur l'avenir de Salah.

«Un conseil à Salah concernant son avenir ? La chose la plus importante est qu'il soit heureux, le football est une source de bonheur et il doit l'être quel que soit le club pour lequel il jouera à l'avenir, a-t-il déclaré. Il doit continuer à jouer au football d'une manière qui le rende heureux, car il n'y a rien de mieux que de jouer au football», a déclaré Ronaldinho avant d'avouer qu'il aurait aimé jouer avec le Pharaon.

«J'aurais aimé pouvoir jouer aux côtés de Mohamed [Salah], a poursuivi Ronaldinho. C'est l'un des meilleurs joueurs du monde, que j'aime toujours regarder», a-t-il ajouté.

Liverpool sera impatient de régler l'avenir non seulement de Salah, mais aussi de Sadio Mane et de Roberto Firmino, une fois que la Ligue des champions de samedi sera terminée.

Afrique Sports